

# La Industria Automotriz Argentina Quedará sin Acero por la Huelga

La Resistencia Obrera en la "Ruta 9" Provoca el "Paro Técnico" de Otros Centros Metalúrgicos.—El PRC de Sueldo Votará en Misiones por el Partido Peronista Auténtico

(AFP, AP, IPS, PL y UPI)

BUENOS AIRES 3 de abril.— La huelga de las acerías argentinas que dura desde hace 15 días provocará el paro técnico de 60 mil obreros si dura una semana más, notificaron hoy fuentes patronales.

El conflicto, que estalló tras una declaración gubernamental a propósito del descubrimiento de una supuesta "conjura subversiva", aún no se ha calmado.

En los medios industriales y en especial en los del automóvil reina la mayor inquietud.

La preocupación de los fabricantes de automóviles se explica porque una de las fábricas en huelga es prácticamente la única productora de bloques de motor destinados a 6 de las 9 marcas que construyen en Argentina: Fiat, Ford, Chrysler, General Motors, camiones Mercedes Benz y Renault.

Pero esa industria no será la única castigada. También sufrirá la construcción, ya que las estructuras metálicas para concreto provienen en parte de otra acería afectada por el conflicto de Villa Constitución.

Este conflicto aparece como una batalla entre los trabajadores de la base sindical de una provincia industrializada y la dirección de los sindicatos oficialistas cuyo secretario general, Lorenzo Miguel es el "patrón" de los metalúrgicos y uno de los pilares del régimen.

Mientras tanto, fuerzas de seguridad continúan hoy la custodia de una radiodifusora

ocupada por un grupo armado, en Villa Constitución.

La acción fue realizada por dos hombres y una mujer, que lograron difundir una proclama de protesta por la detención de dirigentes sindicales no oficialistas.

## SE DESMEMBRA EL FREJULI

Por otra parte, la presidente Isabel Martínez reafirmó "su autoridad y la vigencia del frente político" que integran su movimiento y otras fuerzas menores pero las dificultades políticas y económicas de su gobierno persisten, según observaciones locales.

El diario La Nación insinúa incluso que en el centro de la estrategia gubernamental de mantener contactos con diversas fuerzas políticas, aliadas y opositoras, podría estar el propósito de ganar tiempo, los contactos presidenciales se iniciaron ayer con una reunión con líderes de los cuatro principales socios del oficialismo dentro del Frente Justicialista de Liberación.

Pero el Partido Revolucionario Cristiano (PRC), decidió respaldar a los candidatos de la izquierda peronista en los comicios de la provincia de Misiones, programados para el próximo 13 de abril, según informó su líder, Horacio Sueldo.

Aunque el PRC, no aportará muchos votos al Partido Peronista Auténtico (PA), su apoyo es significativo, ya que estima que los candidatos de la izquierda peronista "cuentan con

el respaldo de importantes sectores agrarios y populares".

El Peronismo Auténtico es la mayor incógnita de estos comicios, los primeros desde que en 1973 la mayoría del electorado votó a los candidatos peronistas a la presidencia y la casi totalidad de las 22 gobernaciones del país, tras 7 años de dictadura militar.

## ASESINATO EN LA UNIVERSIDAD

Por otro lado, un estudiante de ingeniería, fue asesinado hoy por un desconocido en Bahía Blanca.

El ataque contra el estudiante, identificado como David Cilleruelo, de 24 años, fue cometido en el interior de la Universidad Nacional del Sur, a la que había concurrido para averiguar una fecha de examen.

Repentinamente, según se informó, un desconocido le tiró un disparo en la cabeza. Cilleruelo falleció horas después en un hospital.

Era secretario de la Federación Universitaria de Bahía Blanca, a unos 600 kilómetros al sur de la capital.

En Buenos Aires, fue muerto a balazos cuando salía de su domicilio, Héctor Sarroude, asesor del Sindicato de la Industria Naval de Tigre. La agresión fue consumada por un comando que disparó desde una camioneta que pasó a escasa velocidad frente a la casa del ahora extinto, cuando éste salía.

Un vocero derechista declaró que Sarroude pertenecía a las Milicias de la Zona Norte, organización creada por un desaparecido dirigente de la Concentración Nacional Universitaria (CNU) —grupo nacionalista de derecha— que murió el año pasado, al estallar una bomba que llevaba en un portafolio.

## COMBATE EN TUCUMAN

Finalmente, 2 guerrilleros murieron hoy en una emboscada tendida al ejército en la provincia de Tucumán, según un comunicado militar que no menciona bajas por la parte castrense.

La versión, difundida este mediodía por la Quinta Brigada de Infantería, a cargo de la represión antiguerrillera, tampoco localiza el sitio del encuentro, pero dice que ocurrió en las primeras horas de hoy, en algún punto de una zona boscosa, al noroeste de la provincia.

Fuentes oficiales anunciaron que en las próximas horas la Quinta Brigada emitirá un comunicado ampliatorio.

Este es el segundo choque armado de la guerrilla, dirigida en esa área por el Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), desde que, a fines de enero último, las fuerzas armadas se hicieron cargo de la represión.

Al mismo tiempo, una delegación de las fuerzas armadas argentinas llegó hoy a Santiago de Chile, para participar en los actos de conmemoración de la batalla de Maipú, que se efectuarán el próximo sábado.

El grupo está integrado por el general de brigada Otto Paladino, comandante de la Décima Brigada de Infantería Blindada; el contralmirante Julio Antonio Torti, subdirector de la Escuela de Defensa Nacional y el brigadier Aldo Mario Barbury, jefe del Departamento de Interés Aeronáutico de la Fuerza Aérea.